
Subject: risposta su segnalazione

From: "info.portavoce" <info.portavoce@curtatone.it>

Date: 16/01/2016 20:25

To: tazio.tosi@alice.it

CC: "info.levata" <info.levata@curtatone.it>

Riguardo la sua segnalazione del 09/12/2915 le comunico che l'amministrazione ha preso in carico la
comunicazione segnalandola all'ufficio competente.
Per quanto riguarda le proposte da lei indicate la soluzione A è la più percorribile e la polizia municipale,
competente per le segnalazioni stradali, è già stata avvertita, per la soluzione B trattasi di competenza di RFI e
quindi di risoluzione da parte di un azienda non collegata al nostro comune. Posso accennarle che riguardo a
nostre segnalazione simili ci è stato risposto che l'abbassamento delle sbarre viene effettuato in questo modo per
assicurare a chi dovesse rimanere bloccato sui binari di riuscire ad evitare un eventuale scontro con il treno.
Grazie per il suo aiuto
Luca Corradini
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